

A nuestro hijo Eduardo no lo hicieron desaparecer por llevar apellido judío, sino por ser un ser humano excepcional ~~excepcional~~.
Porque de muy pequeño tenía esas inclinaciones cuando apenas tenía 4 años y en aquel año, la Unión Soviética lanzó al espacio 1 penita al ~~espacio~~, se llamaba LAIKA, y el día que llegó en el diario la Razón que llegaba al pequeño puntito de Bernasconi decía LA PAMPA donde residíamos, y escuchaba que leíamos y se veía la figura, y le dijimos que había pasado con la penita, porque a él le interesaba desde chico lo que pasaba en todo el mundo, y se quedó muy preocupado y apesadumbrado, y todos los días preguntaba que pasaba con

2/5
Archivo Nacional de la Memoria

la penita, era un chico muy sensible y solidario, así comenzó la escuela primaria siempre muy buen alumno, y muy buen compañero. Terminó el 7 grado con las mejores notas, y siempre fue Abanderado, por estudio y por solidaridad.

Después hizo el colegio secundario - 3 años en Bernasconi, y siempre abanderado del Instituto Mariano Moreno de Bernasconi era un chico que trataba de ayudar a todos los chicos del curso, ya todos sabían, cuando tenían alguna duda, lo consultaban a Eduardo, y él humildemente trataba de solucionar todo, y además muy querido por todos los profesores, y vecinos del pueblo -

luego se trasladó a la ciudad de B. Blanco
 y ingresó al Ciclo Básico Vocacional, y seguía igual,
 se rodeó de nuevos compañeros, y compartían
 todo, los estudios, las diversiones, los chistes,
 las cargadas, actuó en el grupo de Mímica
 y Teatro, y también fue abanderado
 del 5^{to} año, y muy querido por los profesores
 y relatores. Tenían una anécdota. un día el
 profesor que tenía que dar una clase al curso.
 lo llama y le dice, Korsevsky - dé la clase
 en mi lugar. así era nuestro hijo. Echevar-
 -Dado - un típico - un buen hijo. Buen ser humano
 y un ser humano. Quería de serle.

después ingreso a la Universidad Nacional del Sur, para estudiar Licenciatura en Economía pero tuvo que abandonar el poco tiempo, porque en la época de la Triple A, y ya habían empezado a perseguir a todos los estudiantes Socialistas y militantes Populares que iban a las Universidades, y tenían infiltrado espías en el estudiantado, así empezaba la época del Terrorismo de Estado, y el 24 de Marzo del 76 se dio el golpe Militar, y empezó la persecución de todo el estudiantado pensante de la Argentina y la implantación del Terrorismo de Estado que todos recordamos. entonces Eduardo abandonó la UNS. y se fue a trabajar a San Nicolás en

5/5
Archivo Nacional de Memoria

Una fabrica de galletitas, y el 4 de Agosto del 1976, lo iniciaron a buscar ~~ab~~ dep. que habitaban allí, y a los pocos dias vino 1 camion del ejercito y se llevaron todas las cosas, y desde aquel dia nunca supimos mas nada de nuestros hijos.